

TORRE DEL COMPTE



Por su abundancia y monumentalidad, las ermitas de la comarca son una parte importante de su patrimonio artístico-arquitectónico. Además de la función religiosa, eran y son un centro importante de relaciones sociales por las romerías que se organizan.

Ficha técnica:

1609

Estilo gótico-renacentista

Una sola nave con bóveda de crucería y cabecera poligonal

La ermita de San Juan está situada en las afueras del pueblo, en una zona un poco elevada y rodeada de cipreses centenarios que flanquean su camino de acceso.

Es una construcción de sillería de estilo gótico-renacentista que dispone de una sola nave con bóveda de crucería y cabecera poligonal. La fachada es de estilo renacentista y en ella podemos ver inscrita por dos veces la fecha de finalización de la obra, en 1609. En el resto del perímetro exterior destacan los sólidos contrafuertes y la sobriedad del ábside, abierto por tan sólo dos pequeños vanos abocinados en los laterales. Junto a la ermita se situaba la casa del ermitaño.

El pueblo celebra con una romería a la ermita el día del santo, San Juan (24 de junio). Actualmente, la celebración se lleva a cabo el sábado más próximo a dicha festividad y por la tarde se organiza aquí una fiesta con baile.